



[IT]

Utile per donare sollievo e freschezza a gambe stanche, pesanti e affaticate. Coadiuvante cosmetico nella risoluzione di ecchimosi e iperpigmentazioni da scleroterapia.

LIVEDREN Crema grazie alle sue caratteristiche di crema gel, è facilmente assorbibile, non unge e procura una piacevole sensazione di freschezza. L'Acido Ialuronico, l'olio di Mandorle e il succo d'Aloe, lo rendono adatto anche alle pelli più delicate. **LIVEDREN Crema** contribuisce a migliorare esteticamente le ecchimosi e le iperpigmentazioni da scleroterapia.

INDICAZIONI: LIVEDREN Crema è un prodotto utile per alleviare i piccoli disturbi della circolazione agli arti inferiori. Indicato quando il sovrappeso, la scarsa attività fisica, la prolungata postura eretta o un'attività professionale sedentaria portano ad una fastidiosa sensazione di stanchezza, pesantezza, calore, gonfiore e tensione delle gambe.

- Il succo d'Aloe vera gel, il Bisabololo e l'olio di Mandorle offrono un'azione addolcente.
- L'estratto di Arnica agisce sulla cute con un effetto emolliente e lenitivo.
- Il Meliloto, la Centella e le saponine dell'Ippocastano hanno un'azione vasoprotettrice e trofica sul microcircolo cutaneo.
- Il Capsico riattiva la microcircolazione cutanea.
- Il Rusco contribuisce alla riduzione della stanchezza/gonfiore degli arti inferiori per l'azione astringente e flebotonica.

COMPOSIZIONE: LIVEDREN Crema è un prodotto a base di succo d'Aloe e olio di Mandorle. Contiene estratti naturali di Centella, Calendola, Arnica, Meliloto, Rusco, Capsico, Acido Ialuronico, Bisabololo, saponine dell'Ippocastano e oli essenziali di Salvia e Ginepro.

MODALITÀ D'USO: applicare una noce di crema sulla parte anteriore della caviglia, sulla regione interna e su quella esterna della gamba. Quindi esercitare un lento massaggio dal basso verso l'alto, partendo dai malleoli sino ad arrivare alla coscia, fino a raggiungere il completo assorbimento. Ripetere l'operazione almeno due volte al giorno.

PRECAUZIONI D'IMPIEGO: LIVEDREN Crema è un prodotto cosmetico destinato all'applicazione sulla superficie esterna del corpo e sulla cute integra.



CIZETA MEDICALI S.p.A.
Via IV Novembre, 46
20012 - Cuggiono - MI - Italy
www.cizetamedicali.com

ediz. 01/2024



[FR]

Utile pour soulager et donner une sensation de fraîcheur à des jambes fatiguées et lourdes. Adjuvant cosmétique pour effacer les ecchymoses et l'hyperpigmentation dues à la sclérothérapie.

LIVEDREN Crème grâce à ses caractéristiques de gel-crème, s'absorbe facilement, ne graisse pas et donne une agréable sensation de fraîcheur. Grâce à l'Acide Hyaluronique, l'huile d'Amandes et le jus d'Aloès, ce produit est également adapté aux peaux les plus délicates.

LIVEDREN Crème améliore esthétiquement les ecchymoses et les hyperpigmentations dues à la sclérothérapie.

INDICATIONS : LIVEDREN Crème est un produit utile pour soulager les troubles légers de la circulation des membres inférieurs. Elle est particulièrement indiquée lorsque le surpoids, le manque d'activité physique, la position debout prolongée ou une activité professionnelle sédentaire donnent une sensation désagréable de fatigue, de pesanteur, de chaleur, de gonflement et de tension aux jambes.

- Le jus d'Aloe vera gel, le Bisabolol et l'huile d'Amandes offrent une action adoucissante.
- L'extraire d'Arnica agit sur la peau avec un effet émollient et apaisant.
- Le Méliot, le Gotu Kola et les saponines des Marronnier d'Inde ont un effet vasoprotecteur et trophique sur la microcirculation cutanée.
- Le Capsique réactive la microcirculation cutanée.
- Le Petit Houx permet de réduire la fatigue / gonflement des membres inférieurs grâce à l'action astringente et phlébotonique.

COMPOSITION : LIVEDREN Crème est un produit à base de jus d'Aloès et d'huile d'Amandes. Il contient des extraits naturels de Gotu Kola, Calendula, Arnica, Méliot, Petit Houx, Capsique, Acide Hyaluronique, Bisabolol, saponine de Marronnier d'Inde et huiles essentielles de Sauge et de Genévrier.

MODE D'EMPLOI : appliquer une noisette de crème sur la partie antérieure de la cheville, sur la zone interne et externe de la jambe. Puis effectuer un massage lent de bas en haut, des malléoles à la cuisse, jusqu'à absorption complète de la crème. Répéter l'opération au moins deux fois par jour.

PRÉCAUTIONS : LIVEDREN Crème est un produit cosmétique destiné à une application sur la surface externe du corps. Ne pas appliquer sur une peau irritée.

édit. 01/2024



[EN]

Useful to give relief and freshness to tired, heavy and fatigued legs. Cosmetic aid to heal ecchymoses and hyperpigmentation from sclerotherapy.

LIVEDREN Lotion, thanks to its gel lotion features, is easily absorbable, does not grease and provides a pleasant sensation of freshness. Hyaluronic Acid, Almond oil and Aloe juice make it suitable even to the most delicate skins.

LIVEDREN Lotion helps to aesthetically improve ecchymoses and hyperpigmentation from sclerotherapy.

INDICATIONS: LIVEDREN Lotion is a useful product to soothe small circulation disorders of the lower limbs. It is indicated when overweight, prolonged standing posture poor physical activity or a sedentary professional activity lead to an annoying sensation of tiredness, heaviness, heat, swelling and tension of legs.

- Aloe vera juice gel, Bisabolol and Almond oil offer a softening action.
- Arnica extract acts on skin with an emollient and soothing effect.
- Melilotus, Centella and Horse chestnut saponins have a vasoprotective and trophic action on skin microcirculation.
- Capsicum reactivates skin microcirculation.
- Ruscus contributes to reduce tiredness / swelling of the lower limbs, thanks to the astringent and phlebotonic action.

COMPOSITION: LIVEDREN Lotion is a product based on Aloe juice and Almond oil. It contains natural extracts of Centella, Calendula, Arnica, Melilotus, Ruscus, Capsicum, Hyaluronic Acid, Bisabolol, Horse chestnut saponins and Sage and Juniper essential oils.

HOW TO USE IT: apply a knob of cream on the front of the ankle, on the inner and outer area of the leg. Massage slowly from bottom upwards, starting from malleoli, up to the thigh, until complete absorption. Repeat this operation at least two times per day.

PRECAUTIONS FOR USE: LIVEDREN Lotion is a cosmetic product to be applied on body external surface and on intact skin.

édit. 01/2024

